
Synthèse : compter de 1 à 1000 en anglais  
 

Compter de 1 à 20 : 

 

Un = one 

Deux = two Trois = three Quatre = four Cinq = five 

Six = six Sept = seven Huit = eight Neuf = nine Dix = ten 

Onze = eleven Douze = twelve Treize = thirteen Quatorze = 

fourteen 

Quinze = fifteen 

Seize = sixteen Dix-sept = 

seventeen 

Dix-huit = 

eighteen 

Dix-neuf = 

nineteen 

Vingt = twenty 

 

Exception : 

On peut dire zéro de plusieurs manières selon le contexte. -> Ici on est surtout dans de l’anglais 
britannique. 

Zero Nought Nil Love O 

Il s’utilise dans les 
unités de 

mesures. C’est 

aussi le zéro aux 

USA. 

La version 

britannique du 

zéro. 

S’utilise pour 
dire les scores, 

comme pour le 

football. 

S’utilise pour 
dire les scores 

au tennis et au 

ping pong. 

On l’utilise pour 
dire les nombres 

chiffre par chiffre 

comme un 

numéro de 

téléphone. 

Se prononce 

« O » comme la 

lettre. 

 

 

Compter de 20 à 100 : 

Vingt = twenty Vingt et un = twenty-

one 

Vingt-deux = twenty-

two 

Vingt-trois = twenty-

three 

Trente = thirty Quarante = forty Cinquante = fifty Soixante = sixty 

Soixante-dix = 

seventy 

Quatre-vingts = 

eighty 

Quatre-vingt-dix = 

ninety 

Cent = a hundred 

 

Règle : 

On sépare le chiffre des dizaines et le chiffre des unités par un tiret. 



 

 

Exceptions : 

On écrit « forty » et pas « fourty », il n’y pas la lettre u entre le o et le r. 

On dit « a hundred » et pas « one hundred ». 

 

 

Compter de 100 à 1000 : 

Cent = a hundred Cent un = a hundred 

and one 

Cent quinze = a 

hundred and fifteen 

Cent soixante-deux = 

a hundred and sixty-

two 

Deux cents = two 

hundred 

Trois cents = three 

hundred 

Quatre cents = four 

hundred 

Cinq cents = five 

hundred 

Six cents = six 

hundred 

Sept cents = seven 

hundred 

Huit cents = eight 

hundred 

Neuf cents = nine 

hundred 

Mille = a thousand    

 

Règles : 

Après « hundred » on met toujours « and » (anglais britannique) 

On ne met jamais de «s» à hundred lorsque l’on dit un nombre, 

 

Compter au-delà de 1000 : 

Mille un = a thousand 

and one 

Mille neuf = a 

thousand and nine 

Mille dix = one 

thousand and ten 

Mille cent = one 

thousand one 

hundred 

Deux mille = two 

thousand 

Trois mille = three 

thousand 

Quatre mille = four 

thousand 

Cinq mille = five 

thousand 

Six mille = six 

thousand 

Sept mille = seven 

thousand 

Huit mille = eight 

thousand 

Neuf mille = nine 

thousand 

Dix mille = ten 

thousand 

Cent mille = a 

hundred thousand 

Un million = a million Un milliard = a billion 

 

 



Règles : 

De 1000 à 1009 on dit « a thousand » à partir de 1010 on dit « one thousand ». 

On ne met jamais de «s» a thousand, million, … lorsque l’on. 

Après le millier on met « and » si c’est suivi d’un nombre inférieur à 100, « one thousand and 

ten, one thousand and ninety-seven, … ». 

On dit directement les centaines lorsqu’elles suivent les milliers, « one thousand four hundred, 

three thousand five hundred and fifty-five ». 

 

Exception : 

En anglais, on sépare les nombres de plus de 3 chiffres par des virgules alors qu’en français on le 
fait avec des apostrophes. 

 

1'000 en français. 1,000 en anglais 

1'000'000 en français. 1,000,000 en anglais. 

Etc. 

Après vérification : l’utilisation de l’apostrophe se fait uniquement en Suisse. 

 

 

Les nombres ordinaux en anglais : 

1st = first 2nd = second 3rd = third 

4th = fourth 5th = fifth 6th = sixth 

7th = seventh 8th = eighth 9th = ninth 

10th = tenth 11th = eleventh 12th = twelfth 

13th = thirtheenth 14th = fourteenth 15th = fifteenth 

16th = sixteenth 17th = seventeenth 18th = eighteenth 

19th = nineteenth 20 = twentieth  

 

21st = twenty-first 22nd = twenty-second 23rd = twenty-third 

30th = thirtieth 40th = fortieth 50th = fiftieth 

60th = sixtieth 70th = seventieth 80th = eightieth 

90th = ninetieth 100th = hundredth  

 



Règles : 

On rajoute un « th » pour former le nombre ordinal (ten -> tenth, fourteen -> fourteenth). 

Les nombres ordinaux à partir de 20 se forment de la même manière que les nombres 

cardinaux, en y ajoutant un « th » à la fin. 

La terminaison des nombres en « y » se change en « ieth » (forty -> fortieth, twenty -> 

twentieth). 

 

Exceptions : 

Les nombres ordinaux « 1er, 2ème, 3ème » sont irréguliers et continuent à l’être même précédés 
d’une dizaine. 

 


